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Datum 30.11.23 

Beginn 18:00 

Ende 20:30 
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 Anton     
 Schriftführer: Moritz 

            

Gäste / Interessierte 
Cosmo  Jakob   Finn Thilo    

Tagesordnung Beschlüsse / To-Do's 
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Ausschüsse / Komissionen 

Protokoll einstimmig angenommen, Besprechung des Runden 
Tisches (Simon) wird auf nächstes Treffen vertagt 
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Absolventenfeier-Nachbesprechung 

Positiv: entspannter Aufbau; beim nächsten Mal mehr auf 
Rollenverteilung achten,  
Kritik am Büffet: Falscher Standort im engen Gang → lieber 
auf mehrere Räume verteilen, zu wenig Essen (3 
Kanapees/Person deutlich zu wenig), nicht als Büffet 
deklarieren, Wochentag überdenken eventuell, Rede des 
Absolventen wurde zum Teil als sehr kritisch angesehen,  
Snacks: mehr Tapas / Oliven,  
Gießhaus theoretisch deutlich zu klein (wegen Brandschutz) 
→ Vorschläge: Mensa, SciencePark, ASL-Gebäude, etc. (Infos 
in Ordner); möglicherweise eine dritte Begleitperson erlauben 
(könnte finanziell unmöglich werden (Chris)) → mögliche 
Lösung: Bezahlung für Begleitperson; Anzahl der 
Begleitpersonen zudem abhängig von Location; 
Abstimmung: Jeder Absolvent darf zwei Begleitpersonen 
mitnehmen, restliche Plätze werden als Restkontigent 
(erstmal für dritte Person, evtl. vierte Person) vergeben 
(Enthaltungen: 2; Zustimmungen: 15);  
Vorschlag: Livestream via Zoom;  
Diskussion darüber, ob man den Absolventen die Möglichkeit 
gibt, auf den nächsten Termin auszuweichen → Abstimmung: 
Nein: 1, Enthaltungen: 1, Ja: Rest;  

 
Franzi bespricht mit Carina, 
warum der Dienstag als 
Veranstaltungstag 
festgelegt wurde → im 
Anschluss: Festlegung des 
Tages,  
Simon fragt bei FSK, 
Nachfrage bei Dekanat, ob 
zusätzliche Begleitperson 
möglich ist (Chris); 
Festlegung des Termins bei 
nächstem 
Fachschaftstreffen; 
Besprechung mit Herrn 
Hügin (Vorsitzender 
AufBau-Verein) wegen 
Förderpreis (Franzi) 



Vorschlag: Studienpreise/Engagementpreise nicht jährlich 
sondern pro Semester vergeben -> Abstimmung: Ja: Alle; 
Angleichen des Preis: Enthaltungen: 6, Nein: 1, Ja: 6 
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Weihnachtsfeier am 14.12.2023 

Aufgaben wurden verteilt (z.B. Plakate aufhängen, Aufbau, 
etc.)  
Diskussion über Smirnoffs Werbegeschenke  
Neue Lichterkette kaufen? Ja:  
Bierpongbecher aus Hartplastik kaufen? Ja: 12, Enthaltungen: 
2; Nein: 2 
Kurzes Briefing zum Aufbau am 10.12.: Nein: 1, Enthalten: 7, 
Rest: dafür 
Keine A1/A2 – Plakate mehr notwendig  
  

 
 
Umfrage an Studis 
schicken, ob Hotdogs oder 
Würstchen im normalen 
Brötchen  
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BauFaK in Aachen (Ende Oktober) 

Präsentation von Irene 
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Sonstiges 

Phython-Kurs → Vertagt, weil Maya nicht anwesend; Allplan-
Kurs soll Anfang Februar stattfinden,  
Abstimmung über Signal bzgl. Hoodies 
Finn: Vorschlag: Verkauf von Rest-Glühwein vor Hörsaal  
 
Plotter im SSC wird abgeschafft 

 Allplan -> Moritz,  
Umfrage (Franzi);  
 
Glühweinverkauf: AK: Nina, 
Thilo, Marie 
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Termine 

Frühjahrsputz + Pizzaessen: Abstimmung 6/7; 13/14; 20/21  
Nächstes Fachschaftstreffen: Nachbesprechung der 
Weihnachtsfeier via Zoom in der Woche vor Weihnachten  

Umfrage (Moritz, Franzi) 

 


